

北区

学校・園数

52校・園*

園児・児童・生徒数

18,116人*

地域の特徴

由緒ある校の名所、子供たちが元気に遊べる公園、荒川をはじめとする四つの河川の水辺など、様々なやすらぎの空間がある地域である。

*学校・園数及び園児・児童・生徒数は、令和3年5月1日時点

北区のオリンピック・パラリンピック教育の取組事例

取組の効果

【障害者理解を進めるための活動の充実】

- 多様性を尊重し、障害を理解する心のバリアフリーを子供たちに浸透させるゲストティーチャーを招いた実技体験や講話の実施

- 障害の有無にかかわらず、共に力を合わせて生活できる「共生社会」を実現することの大切さを学んだ。
- 自分たちの身近にいる障害のある人たちへどのように関わられるかを実感をもって考えることができた。

【スポーツ志向を高めるための活動の充実】

- 心身ともに健全な人間へと成長させるための様々なスポーツを体験する活動の実施

- 様々なスポーツを体験することにより、フェアプレーやチームワークの精神を身に付けるとともに、体力の向上や健康づくりに自ら意欲的に取り組む態度が育成できた。

取組の様子

障害者理解を進めるための活動の充実



▲王子ホールドスターズによるポッチャ講習会の様子



▲車椅子バドミントン体験の様子



▲義肢装具士、パラアスリートによる講話及び体験活動の様子▶

スポーツ志向を高めるための活動の充実



▲7人制ラグビーフットボールの授業の様子



▲走り方に関するトレーニング教室の様子